

Ingenieure zufrieden mit Montabaur



Bereits seit fast einem Jahr gibt es die Niederlassung der GUB (Geotechnik Umwelttechnik Bautechnik) Ingenieur AG in Montabaur. Nun wurde die offizielle Eröffnung gefeiert. Wie Niederlassungsleiter Mathias Rechenburg erklärt, hatten er und seine fünf Kollegen bisher so viel zu tun, dass keine Zeit zum Feiern blieb. Sowohl Rechenburg als auch der Vorstandsvorsitzende des Unternehmens, Dietmar Gießel, sind sehr zufrieden mit dem Standort im Westerwald, der einen westlichen Vorposten der GUB Ingenieur AG mit Sitz in Zwickau bildet. Sie schätzen besonders die zentrale Lage zwischen Köln und Frankfurt mit Anbindung an die A3 und den ICE-Bahnhof. Neben anderen Projekten sind die Ingenieure der Montabaurer Niederlassung als Sachverständige bei dem Geotechnikprojekt an der B 255 am Hahner Stock beteiligt. (nsi) ■ Foto: Natalie Simon